

# Communiqué de presse de la SNCB

---

Pour plus d'information, téléphonez au: 02/ 525.30.97  
(exclusivement réservé aux médias)

date : 30 janvier 1998

## Conseil d'administration de la SNCB

Le Conseil d'administration de la SNCB s'est réuni ce vendredi 30 janvier 1998, sous la présidence de monsieur Michel DAMAR.

Le Conseil a approuvé le budget d'exploitation de la SNCB pour 1998, lequel prévoit un résultat courant positif de 1 milliard 189 millions de francs. Les produits sont estimés à 93 milliards 153 millions de francs, tandis que les charges s'élèvent à 90 milliards 54 millions de francs. Il en ressort un résultat positif de 3 milliards 99 millions de francs, qui est atténué par des charges financières nettes de 1 milliard 910 millions.

Le Conseil a aussi pris acte du rapport d'inventaire de l'ensemble des passages à niveau situés sur le réseau ferré de la SNCB.

Dans le cadre de la politique de suppression des passages à niveau, la SNCB va lancer un programme accéléré de réalisation visant à éliminer des points de croisement avec le réseau routier.

A cet effet, en concertation avec les services du ministère des Communications, des dialogues concrets vont être entamés avec l'ensemble des autorités responsables de la gestion de la mobilité.

L'objectif de ces démarches consiste, d'une part, à dresser un calendrier d'opérations destinées à améliorer la sécurité des points de croisement en question et, d'autre part, à mettre en rapport les coûts estimés de ces opérations avec les prévisions financières contenues dans le plan décennal d'investissements 1996 - 2005.

Le Conseil a également pris acte de la démission de monsieur Jean-Pierre VAN WOUWE en tant qu'administrateur-directeur général à partir du 1er février 1998. Les membres ordinaires du Conseil ont nommé à l'unanimité monsieur Vincent BOURLARD en qualité d'administrateur-directeur. Cette nomination sera soumise à l'approbation du Ministre des Transports.

Monsieur Vincent BOURLARD est âgé de 46 ans. Il est juriste de formation et était jusqu'à présent directeur général d'EURO LIEGE TGV, une filiale de la SNCB.

